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Norderstraße gemeinsam
umgestalten
Glenn Dierking: „Ein Runder Tisch für die Norderstraße soll Maßnahmen zur
Verkehrsberuhigung erarbeiten

Die Flensburger Stadtverwaltung hat in Gesprächen mit der IG Norderstraße,
dem
Hafenforum und den Anwohner*innen Vorschläge zur Verbesserung der
Verkehrssituation in
der Norderstraße gesammelt. SSW-Ratsherr Glenn Dierking: „Der nächste
Schritt ist die
Einbeziehung der Ratsversammlung, um möglichst zeitnah Beschlüsse des
Fachausschusses
bzw. der Ratsversammlung zur Verbesserung der Verkehrssituation in der
Norderstraße zu
erwirken. Darum beantragt die SSW-Fraktion die Einrichtung eines Runden
Tischs.“
Die Verwaltung soll nach Vorstellungen des SSW zeitnah mit den
Sprecher*innen der
Fraktionen und den Norderstraßen-Anwohner*innen, -Geschäftsleuten und
mit
Vertreter*innen der ansässigen Institutionen einen Runden Tisch
Norderstraße einrichten.
Dierking: „Die Norderstraße hat sich zu einem echten Highlight gemausert,
auf das die Stadt
zu Recht stolz ist. Auch viele Flensburgerinnen und Flensburger haben diese
wunderschöne
Altstadtstraße wieder entdeckt. Darum sollte ein Maßnahmenplan zur
Verkehrsberuhigung
auch gemeinsam erarbeitet werden. Die Zeit der informellen
Gesprächsrunden ist
abgeschlossen; jetzt müssen die Vorschläge sich in der Öffentlichkeit



bewähren, bevor die
Ratsversammlung die nötigen Beschlüsse fasst.“


